

# 新様式で 大学はどう 変わったの？

Before  
コロナ

With  
コロナ

# の大学生活

Beforeコロナ

## 新学期開始前

この時期には新入生ガイダンスや健康診断、新歓などがありました。また新入生向けの支援機構の企画としては、対面での履修相談会や新入生歓迎オリエンテーションを行いました。

4月にはふたば祭と呼ばれる市大の春の学園祭が行われます。

5月にはボート祭という市大初夏の風物詩が行われます。例年学内外から80艇ほどが参加しています。

7/29~8/9が前期のテスト期間でした。

8/10から夏休みでした。

8月の初旬には、構内でオープンキャンパスが行われます。また支援機構はその運営だけでなく、文学部の魅力を伝えるべく学生が主体となって文学部案内冊子も発行します。

3.2 首相より全国すべての小中高校に臨時休校要請

4.7 大阪を含む7都府県に緊急事態宣言発令

4.16 緊急事態宣言地域拡大。13都道府県に

## 新学期開始

5.21 関西圏の緊急事態宣言解除

5.25 全国の緊急事態宣言解除

7.22 「Go Toトラベル」キャンペーン開始

Withコロナ

Q.授業が始まる前、どんな気持ちでしたか？

A.大学生としての新生活が始まることに対してワクワク感を抱いている一方で、コロナによって相次ぐ大学のイベントの中止、同回生や先輩との交流の少なさ、ただただ資料の束に目を通す日々心細さを強く感じていました。(よね)

今年は、コロナの感染拡大防止策として入学式や新入生ガイダンス、各種新歓などのイベントが中止となってしまいました。また、支援機構の企画も中止になったりオンライン上での開催になったりしました。

Q.授業が始まる前、どんな気持ちでしたか？

A.正直、「オンライン授業は初めてだし、色々不安だな」という気持ちが大きかったです。でも、元々通学時間が長かったこともあり、「それがなくなる分、他の勉強等もできる」と思うようにしました。これを通して、少しは不安を解消できたように思います。(もも)

5/14、前期授業がオンラインで始まりしました。しかし、体育の実技科目の中止やキャンパスや学情への立ち入りが制限されていました。

8/3~8/7が前期のテスト期間でした。

8/25から夏休みが始まりました。

Q.オンライン授業の感想は？

A.慣れない授業形態の中、多くの授業で毎週課題の提出が求められたので、なんとか理解を深めることに必死でした。また、学期末はレポート提出がほとんどだったので、かなり忙しかったです。ですが、何度も資料や動画を閲覧できるなど、オンラインならではの利点もあったと思います。(みつこ)

例年は対面で行われるオープンキャンパスですが、今年はウェブ上で行われました。また、その際に配布する支援機構発行の文学部案内冊子もウェブ公開となりました。



特集ページの第三弾では、今年あった出来事を年表形式で振り返っていきます。「Before コロナ」には2019年度の出来事を、「With コロナ」には2020年度の出来事を載せています。今年は、新型コロナウイルスの影響で、例年から変更された出来事がたくさんありました。あなたにとってこの一年はどんなものだったかを、このページを通して振り返ってみてください。



## Before コロナ

10/1、後期の授業が始まりました。

11月の初旬には银杏祭が実施されます。银杏祭は4日間にわたって行われ、各サークルの出店やステージで大変盛り上がります！



12/24~1/5は冬休みでした。

1/28からは後期のテスト期間が始まりました！

2/11には後期のテスト期間が終わり、遅くともこの日からは春休みに突入です。皆さん、今年もお疲れ様でした！

## 後期開始

11.27 大阪府が繁華街の飲食店へ営業時間の短縮を要請

12.3 大阪府が「医療非常事態宣言」を発令

12.8 イギリスで新型コロナウイルスのワクチン接種開始

12.15 「Go Toトラベル」キャンペーンが全国で一時的に停止

1.13 大阪を含む7府県に新たに緊急事態宣言が発令

2.14 米製薬会社ファイザー製のワクチンが日本でも承認

## With コロナ

後期の授業からは一部対面授業が実施されるようになりました。あなたの授業風景は前期と変わりましたか？それとも変わらなかったでしょうか？

今年の银杏祭は残念ながら中止になってしまいました……。

Q.あなたのサークルはどのような影響を受けていましたか？

A.活動時間が制限されながらも、夏頃から少しずつサークル活動ができるようになりました。コロナ対策のガイドラインをしっかりと守りながら、サークル活動をしていました。接触は控えたものの、友人と会えるようになって嬉しかったです。(まゆび)

12/4からは感染状況の拡大により、個別に許可された団体以外は課外活動が禁止されてしまいました……。また自由に活動できるようになればいいですね！

Q.あなたのサークルはどのような影響を受けていましたか？

A.私の所属している交響楽団では、コロナ対策で距離を取って演奏する事となり他の奏者の音が聞き取りにくい状態で練習をしています。しかし様々な対策や制約がある中でも定期演奏会を行えた事はとても嬉しかったです。(りお)

緊急事態宣言の発令を受け、1/13からは20時以降杉本キャンパスへの入構ができなくなりました。それに伴い、平日の学情の開館時間も22時までから20時までになりました。

Q.あなたのコースはどのような影響を受けましたか？

A.私のコースでは実習が結構あるのですが、それが続々と中止になって寂しかったです。しかし、実習で行う取材等の準備が減った分、より論文の書き方などを丁寧に学べたため、一概に悪いことばかりでもないかもしれないと思いました。(えみ)